



教育目標

心豊かでたくましく

自ら学ぶ生徒の育成

倉敷市立東陽中学校 ～校長室より～

校訓：ゆとり うるおい かがやき

TOYO PRIDE

2020.7.3 | No.7



『令和2年6月1日（月）東陽中学校、全学年そろって、「新しい生活様式」で学校再開です！・・・（中略）・・・力を合わせて、前向きに学校生活を再開しましょう！』と、TOYO PRIDEのNo.5に書きました。そして、終業式を迎えた今日思うことは、「東陽中学校、みんな



美術部作品

ものすごく頑張ったなあ！」という言葉に尽きます。地球がひっくり返りそうな大変なときを、「新しい生活様式」を実践しながら、力を合わせて前向きに学校生活を送りました。勉強も部活動も清掃も、一生懸命に頑張りました。みなさんの頑張りは、称賛に値します。今日まで全力で頑張ってきたお互いを称え合い、学校生活や社会生活を支えてくれた全ての人に感謝をしながら、1学期終業式の1日を過ごしてください。そして、明日から始まる夏休みは、少し心と体をリラックスさせて、有意義に過ごしてほしいと思います。 山本 琴美

～7月15日に行った「放送による人権集会」について～

生徒会が中心となって行った「人権集会」は、各クラスの代表が「いじめ撲滅宣言」を放送で発表しました。これは、5月に実施した「学校生活のアンケート」結果から、いやな思いをする人がいなくなるように、クラスの実態を踏まえて考えたものです。あわせて「宣言に込める思い」も発表しました。ひとつのクラスの発表が終わるたびに、校舎からの大きな拍手が放送室まで届き、私も胸が熱くなりました。

人権とは、一人ひとりが人間らしく生きるための権利です。人は、生まれたときから誰もがこの権利をもっています。言葉や暴力で傷つけられたり、無視されたり、SNSで悪口や写真などを載せられたりするなどの行為は、絶対に許されません。今回の宣言の根底にある「自他の権利を守る言動をする」ということは、身近で起きるいじめの防止にとどまらず、今、人類が立ち向かっている新型コロナウイルス感染症拡大防止にもつながります。夏休みの生活においても、ぜひ自分も人も大切にしながら笑顔で暮らしてほしいと思います。

最後に生徒会長からのメッセージです。

今回みなさんが考えた宣言を意識して毎日の生活をする事で、『東陽中学校は、いじめがない』と胸をはって言えるような学校にしていきたいと思います。



人権集会の打合せの様子

7月の東陽中学校
 ~学校生活の
 一場面を紹介します~



~東陽中学校ボランティア隊始動~
 「あいさつ運動」と「校内清掃活動」に、
 のべ53名もの保護者が参加してくださ
 いました。生徒・教職員とも、その活動
 に感謝し、パワーをいただいております。
ありがとうございます。



学力向上の取組「**まんてんと
 るDAY(でー)**」の結果を、興味深く見えています！



学力向上の取組
**「第5回学力向上
 タービー」**の結果
 を、注目しています！



「**かがやき賞**」って何？
 生活ノートの自主学
 習を毎日、こつこつ
 と、工夫して努力を
 続けた人に贈られる
 賞です。

他の生徒のお手本
 として、自主学習の
 内容が、コピーされ
 て（本人の了解を得
 て）2学期には廊下
 や階段などに掲示さ
 れる予定です。どん
 な工夫がしてあるの
 か、楽しみです。